

Cette magnifique lettre, qui est comme un dernier écho des douces fêtes de l'an dernier, ne contient pas seulement les éloges et les félicitations du Vicaire de Jésus-Christ aux organisateurs du Congrès, elle nous dit surtout ses espérances quant aux fruits qu'il en augure encore pour les prêtres eux-mêmes et, par eux, pour les fidèles.

Certes, le Congrès n'a pas été stérile; et il serait fort intéressant et très consolant de rappeler tout ce qui s'est fait dans certains diocèses à la suite de ces importantes assises Eucharistiques. Mais est-ce là tout ce qu'en attend le Souverain Pontife et surtout Jésus-Hostie, le souverain Prêtre?

Avons-nous, chers et Vénérés Confrères, au cours de cette année, relu et médité les magnifiques rapports dont la lecture nous a si vivement impressionnés pendant le Congrès? Avons-nous, sur notre table de travail, le volume du Congrès que le Saint-Père se dit si heureux de posséder? Il y a dans ces pages toute une mine, tout un trésor de choses anciennes et de choses nouvelles. Ne manquons pas d'y puiser chaque jour de quoi enflammer notre zèle Eucharistique en nous renouvelant dans nos résolutions de l'an dernier. Il ne faudrait pas que le Congrès, pour un trop grand nombre, n'ait eu d'autre résultat que de leur procurer l'occasion de se déplacer agréablement pour goûter quelques émotions passagères. Non, ce serait frustrer Notre Seigneur et son auguste Représentant dans leur attente.

Travaillons-donc, chers et vénérés Confrères, avec plus d'ardeur que jamais à l'avènement du règne Eucharistique de Jésus en allumant dans nos coeurs et dans ceux des fidèles le feu de son saint amour.

Profitons du temps si favorable de la retraite pour raviver notre piété et notre zèle, spécialement en ce qui regarde nos grands devoirs eucharistiques. C'est le moment pour chacun de faire un sérieux examen de conscience et de prendre des résolutions généreuses et pratiques.

Nous saurons nous inspirer au besoin des méthodes employées par tels et tels confrères, nous aider des lumières de leur expérience, nous encourager du récit de leurs succès. Nous contribuerons ainsi pour notre part à hâter le beau règne de Jésus-Hostie dans le monde: *Adveniat regnum tuum eucharisticum!*